Willkommen liebe Leserinnen und Leser,



die **Sommerschau** kann im Rahmen der Festwoche 750 Jahre Gelenau **bereits am 24. und 25. Juni** besucht werden.

Die Jahreszahl des Jubiläums hat uns inspiriert und wir zeigen demzufolge aus der umfangreichen Sammlung von Dr. Erika Pohl-Ströher auch **750 wunderschöne Teddybären**. Diese wurden u.a. von den renomierten Firmen Steiff (Giengen a.d. Brenz), Hermann (Hirschaid) und Martin (Sonneberg) hergestellt. In Szenen arrangiert schauen sie mit ihrem treuen Blick in den Raum und würden sich über zahlreiche Zuschauer ganz sehr freuen.

Die Geburtsstunde des Teddybären war vor reichlich 100 Jahren. Seither verwenden Kinder einen Teddybären als Kuscheltier. In der kindlichen, spielerischen Welt wird er analog anderer Spielfiguren lebendig und ein Wesen, dass dem



Steiff-Teddybär mit einem Steiff-Kinderfahrzeug | Foto: Michael Schuster

Kind einerseits anvertraut ist und das andererseits als Beschützer des Kindes erlebt wird. So wird erklärlich, dass Kinder für ihren Teddy sorgen und ihn betreuen.

Weiterhin brauchen sie ihren Teddy, um bei Unsicherheit oder Alleinsein gewisse Geborgenheit zu erfahren.



Limitierter Bär "Arthur" vor einem historischen Kinderfahrzeug und dahinter ein großer Steiff-Teddybär | Fotos: Mario Franke, Eckart Holler, Michael Schuster | Bildmontage: M. Schuster

Die Population des Teddybären, des wahrscheinlich beliebtesten Stofftiers, erstreckt sich fast über die ganze Welt.

Darüber hinaus ist das Thema historische Kinderfahrzeuge wieder präsent.
Einmalige Modelle von französischen und deutschen Herstellern bilden das Thema ab.
Natürlich "fahren" in diesen Autos Teddybären durch die Sommerlandschaft.

Verbinden Sie die Angebote der Gemeinde zur Festwoche mit einem Besuch im Depot Pohl-Ströher. Es lohnt sich. Das Programm zur Festwoche ist unter www.gelenau.de abrufbar.

An den genannten Tagen sind wir in der Zeit von 10 bis 16 Uhr für Sie da.

Alle weiteren Öffnungszeiten auf unser Internetseite www.lopesa.de